

えがお がっこう 笑顔とあいさつあふれる学校

よっかいちしりつ み えだいらちゅうがっこう がっこうつうしん
四日市市立三重平 中学校『学校通信』 NO.14

れいわ ねん がつ にち もく
令和3年12月23日(木)
ぶんせき こうちょう てらわき のりお
文責：校長 寺脇 法夫

ことし ふ かえ あたら とし そな 今年を振り返り、新しい年に備えましょう！

今年1年間も、昨年に引き続いて、新型コロナウイルス感染症の大流行により、生活のさまざまな場面で影響を受けた1年間でした。授業参観、PTA親子除草作業、体育祭、文化祭など、保護者の皆様に学校へお越しいただき、生徒の学校で活動(活躍)する姿を直接見ていただく機会はことごとくなくなり、2年生で実施予定であった職場体験学習も中止(ゲストティーチャーを招いての職業ガイダンスに変更)、3年生の修学旅行は2泊3日では行えましたが東京・千葉方面から三重県内に変更、中体連新人大会は中止など行事には特に大きな影響がありました。そうした中、2学期の始まりから臨時休校となり、初めてオンライン学習(授業)も行われました。夏休みに各家庭に持って行った個人用タブレット端末を使ってZoomでの授業を約半月行いました。最初3日間はZoomで接続するため試行錯誤しながら、その後は比較的落ち着いて学習できたようでした。来年以降もこういう事態は考えられます。今後は新たにGoogle meetingを使ってのオンライン授業も始まるでしょう。今年の経験を活かして新しい年をしっかりと歩んでいきましょう。(でも、学校で仲間とともに学習できるのがベストです。)

さんしゃこんだんかい 三者懇談会 ありがとうございます

じゅうよっか か にち すい ふつかかん ほごしや みなさま いそが
14日(火)15日(水)の二日間にわたり、保護者の皆様にはお忙しいなかお越しいただきましてありがとうございました。

3年生の皆さんは、当面の進路選択で今まで以上に大切に緊張する懇談ではなかったでしょうか。県立高校前期選抜受検、私立高校受検、国立高等専門学校受検などを目前に控えて、先生のアドバイスなどを参考に選択するのは、不安でいっぱいだったのではないのでしょうか。最終的には自分と家族の選択です。受験(検)校を決めたら、あとはこの冬休みから受験日までどう過ごすかに意識を切り替えましょう。目標を達成できるように、できる限りの努力を重ねてください。また、今学校で行っている面接練習を大切にして、平々子タイムで培ったソーシャルスキルを発揮できるように意識してください。平々子なら大丈夫です！

1・2年生の皆さん、1学期に比べ2学期の成績がダウンした人が結構いましたね。中だるみではないですが、わからないところをわからないままにしませんか。授業に集中するのはもちろん、疑問に思ったことやわかりにくいときには、恥ずかしがらずに先生や周りの仲間に質問してください。また、テスト前だけでなく、普段から放課後に先生を捕まえて教えてもらうなど、先生を

使ってください。勇気を持ちましょう。そして、「ステップアップノート」に毎日コツコツと取り組みましょう。予習も大切ですが、その日にやった学習の復習はもっと大切です。まずは、1年後、2年後を見据えて、力を蓄えてください。期待しています。

がっこうひょうか 学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました

三者懇談会の待ち時間等に、例年実施させていただいている「学校評価〈保護者アンケート〉」にご協力いただきました。今年からスマートフォン等でもお答えいただける方式も取り入れさせていただき、少なからずお手数をおかけしましたことをお詫びします。現在集計中ですが、さまざまな評価・ご意見がいただける機会として、教育活動を見直す一助としていきたいと思っております。そんな中で、ご要望欄に次のような温かいお言葉をいただきました。ご紹介させていただきます。

「いつもお世話になっております。三重平 中学校は少人数ということもあり、みんながとても仲良しな感じがとてもいいです。すれちがった時とかに、生徒のみなさんはちゃんとあいさつをしてくれます。とても心が優しい子が多いのがよくわかりますね。授業もみんな真剣に受けていると思いますし、先生の授業もわかりやすくとてもいいですね。コロナ禍で2週間ほど学校に行けなくて勉強が遅れないかとかの不安もありましたが、先生方がやりとりをちゃんとしてくださってすごく助かりました。ちょうどその頃、コロナについて勉強していた生徒のみなさんは、コロナにかかった生徒さんに対して、差別することなく、逆にとてもあたたかく接していたと聞きました。・・・(中略)・・・。つらい思いや悲しい思いになっている時にちゃんと声をかけられて、みんなですぐそばでいっばいの優しさあふれる三重平 中学校であってほしいです。・・・」

今後も、誰もが「笑顔いっぱい、優しさあふれる三重平 中学校」であると思えるような教育活動を目指していきたいと思っております。ありがとうございました。

冬季休業中の新型コロナウイルスに関するご家庭からの連絡について

冬季休業中、本人または同居のご家族が、新型コロナウイルス感染症に感染または、感染者の濃厚接触者になられた場合、さらにPCR検査を受けることになった場合には、今まで同様に学校または四日市市教育委員会へご連絡ください。連絡先につきましては、四日市市教育委員会より「すぐメール」でも連絡されますが、以下ようになります。ご確認ください。

平日(12/27, 1/5・6・7)は、学校(Tel. 330-0030)へ

学校休校(閉校)日(12/28, 1/4)は、学校教育課(Tel.354-8252)へ

週休日(土、日曜日)(12/25・26, 1/8・9・10)は専用電話(すぐメールで確認)へ

12/29~1/3は、学校での感染拡大の恐れがないことから対応Telは、休止します。

